

Felicita Díaz-Canel a educadores cubanos en su día



La Habana, 22 dic (RHC) El primer vicepresidente cubano Miguel Díaz-Canel transmitió una felicitación a los educadores del país, quienes celebran su fecha este 22 de diciembre.

En declaraciones a medios de prensa, Díaz Canel destacó que los maestros y trabajadores NO docentes merecen todo el cariño, respeto y admiración por su entrega y asumir el reto de formar integralmente a las nuevas generaciones.

En tanto, la ministra de Educación, Ena Elsa Velázquez, también emitió un mensaje de congratulación, en el cual recordó que en este mes se cumplen 56 años de declararse Cuba territorio libre de analfabetismo.

Destacó que el 2017 ha sido de mucho esfuerzo y dedicación, pues se han llevado adelante tareas importantes como el perfeccionamiento del sector y la evaluación de la calidad de la enseñanza.(Fuente/ACN)



Radio Habana Cuba